

5/18(日)

第33回 自治会対抗女子ソフトボール大会

自治活動応援課 ☎84-0315

大会は11チームによるトーナメント戦で行われました。会場には、選手として出場しているお母さんをお子さんが一生懸命応援する姿が多く見られました。

決勝戦は、上延沢チームと宮台チームの対戦となりました。両チームともに全力を出し、結果は8対2で上延沢チームが優勝しました。



優勝 上延沢チーム



準優勝 宮台チーム

5/25(日)

酒匂川統一美化キャンペーンを実施

きれいな環境を守るため、ごみは家に持ち帰り適切に処理しましょう

環境防災課 ☎84-0314



河原の清掃

酒匂川周辺でごみの回収や清掃活動を行う酒匂川統一美化キャンペーンを実施しました。豊かな酒匂川の環境を守るため、子ども会育成会の皆さんを中心に約350人が参加しました。

ポイ捨てされたカンやビン、ペットボトルの他に、傘や家具など、ルールを守らずに捨てたと思われるごみがたくさんあり、全体で約400kgものごみが集まりました。皆さんのご協力により、酒匂川周辺はとてもきれいになりました。ご協力ありがとうございました。

6/7(土)
~15(日)

開成あじさい祭を開催

産業振興課 ☎84-0317

祭り初日は、あいにくの天候でしたが、道路愛称の発表、文命中学校吹奏楽部生徒によるオープニング演奏で祭りが始まり、土・日を中心に様々な催しがありました。今年のあじさい祭は、花が祭り期間中に見頃を迎えました。「元気・きれい・健康」をテーマにしたイベントが実施され、多くの町民や観光客で賑わいました。



あじさいの里を散策

6/14(土)



友綱部屋幕内力士・魁聖関との交流イベント

小学生との取り組みに会場は多に沸き、サイン会には行列が出来ていました。魁聖関は「自分と同じ名前の町があると知ったときはうれしかった。開成町には初めて来たけれど、自然が多くて風景がきれいですね」と話していました。